

## **Bild des Monats Juni WETZLAR ANSICHTEN Matthias Dildey**

Das Thema war im Hinblick auf den jährlichen Wetzlar-Kalender gewählt, zu dem immer wieder neue Ansichten gesucht werden ... oder eben bekannte Ansichten im neuen Licht.

Matthias' Bild fällt in diese Kategorie. Der auffällige Gebäudekomplex mit seiner Spiegelung in der Lahn ist jedem sicher schon mal von der Lahnbrücke ins Auge gefallen. Matthias hat aber nicht nur diesen schönen Ort aufgesucht, sondern ihn - und das unterscheidet das Bild von vielen anderen - zum richtigen Zeitpunkt.

Und wenn man bedenkt, dass das Monatsthema eigentlich sogar "Wetzlar und die Lahn" hieß, hat es verdient gewonnen. Ein schönes Licht und eine entsprechend verhaltene Belichtung die die Atmosphäre betont und diese markanten Gebäude der Stadt unter blauem Himmel und gleichzeitiger Spiegelung im blauen Wasser zeigt, das alles mit dem farblich konträren aber dadurch interessanten Gelb des Abendhimmels ... passt! Herzlichen Glückwunsch an Matthias.

Und Glückwunsch auch an die Nächstplazierten Walter Schwab, nochmal Matthias, Martin Kramer und wieder Walter.



## 7. Juni 2022

### ERGEBNISSE COLCHESTER WETTBEWERB

Das erste reale Vereinstreffen im NBZ mit acht Mitgliedern nach zwei Jahren.

Wie früher: Leinwand und Rollos runterlassen, Beamer und Kabel holen, aufbauen, ausrichten, Licht aus, nochmal scharfstellen ... und große Bilder schauen!

Hat super geklappt und musste einfach mit Getränken und Knabbereien ein klein wenig gefeiert werden!

**Jürgen Hulverscheidt** präsentierte die Ergebnisse des diesjährigen Colchester Wettbewerbs. Leider wieder mit dem Sieger Colchester. Insbesondere bei den SW Bildern, farblich waren wir nur knapp dahinter. Lag vermutlich an den Juroren.



## 21. Juni 2022

### VEREINSABEND IM NBZ MIT WETZLAR-BILDERN UND VIVIAN MAIER

Zum zweiten Mal seit zwei Jahren haben wir uns in unseren Vereinsräumen getroffen - und leider zum zweiten Mal im kleinen Kreis.

Die BdMs und einige andere Wetzlar-Bilder wurden trotzdem rege diskutiert, wir haben zwei Bilder live mit Photoshop und Lightroom "bearbeitet", und dann hat **Wolfgang Schwalb** eine ungewöhnliche Person der Fotoszene vorgestellt: Vivian Maier.

Eigentlich hat man erst nach ihrem Tod entdeckt, dass sie fotografiert hat. Hinterlassen hat sie viele tolle Bilder und etliche, nicht entwickelte Filme, die einen regelrechten Hype um die Dame ausgelöst haben. Danke an Wolfgang für die Vorbereitung und Präsentation mit den ausdrucksstarken Bildern.



## Samstag, 25. Juni 2022 BESUCH GRUBE MALAPERTUS

Ein Teil der Erlöse vom Verkauf unserer Wetzlar-Kalender 2022 ging bereits vor einiger Zeit wie versprochen an den Förderverein Grube Malapertus. Und nun wurde von den FotoFreunden auch der symbolische Scheck über die Summe von 1.000 € an den Bergbauverein mit ihrem Vorsitzenden Nils Müller (weiße Jacke) überreicht.



Diejenigen, die sich die steilen Treppen hinunter in die Tiefe wagten waren absolut erstaunt über die verzweigten Wege und Anlagen, die sich dort unten boten.

Danke an Lars Veit für die spontane und informative Führung. Wir werden sicher nochmal und mit mehr Zeit und Ausrüstung diese faszinierende "Location" aufsuchen. Fotografieren bedeutet ja "mit Licht malen" - und das bekommt hier in der Dunkelheit eine ganz andere und spannende Bedeutung.





## Fotofreunde Wetzlar unterstützen Malapertus

1000 Euro aus Kalenderverkauf für Förderverein

**WETZLAR** (red). Jedes Jahr spenden die Fotofreunde einen Teil der Erlöse aus dem Kalenderverkauf für einen Wetzlarer Förderverein oder ein Projekt, das für das Stadtbild und die Geschichte von Bedeutung ist. Die Zuwendung aus dem Erlös des Kalenders 2022 sei für die Grube Malapertus am Simberg bei Niedergirmes bestimmt gewesen, berichtet der Verein in

einer Presseerklärung. Walter Schwab und einige Mitglieder der Fotofreunde überreichten den symbolischen Scheck über 1000 Euro an den Gruben-Verein mit seinem Vorsitzenden Nils Müller.

Gäste vom Fotoverein, die der spontanen Einladung folgten und sich auf diesen steilen Stufen hinunter in die Tiefe wagten, waren überwältigt von den

verzweigten Wegen und Anlagen, die sie dort auf mehreren Ebenen fanden. Sie wollen diese noch mal mit mehr Zeit und Ausrüstung aufsuchen. „Die Einladung von Müller steht, und da Fotografieren ja ‚mit Licht malen‘ bedeutet, bekommt ein Besuch in der Dunkelheit des Erdinneren noch mal eine ganz andere und spannende Bedeutung“, erklären die Fotofreunde.

**25. Juni 2022**

## **KINDERTHEATER AUS GIESSEN UND KINDERSCHUTZBUND WETZLAR**

### **Ulrich Kern fotografiert Aufführung**

Der Kinderschutzbund hatte angefragt, ob jemand von uns vielleicht ein paar schöne Bilder von einer Aufführung mit und für Kinder im Rosengärtchen machen könnte. Danke an **Ulrich Kern**, der das übernommen hat und selbst viel Spaß dabei hatte!



### 3. Juni bis 8. August 2022 AUSSTELLUNG IN DER UNTEREN STADTKIRCHE Thema BEZIEHUNG



Zur Ausstellung der **FOTOFREUNDE WETZLAR**  
in der **UNTEREN STADTKIRCHE**  
zum Thema **BEZIEHUNG**  
laden wir Sie zur **VERNISSAGE** am Freitag, **3. Juni 2022 um 19 Uhr**,  
im Anschluss an die musikalische 18-Uhr-Vesper ein.  
Vernissage und Ausstellung sind eine Kooperation der FotoFreunde  
Wetzlar mit dem **FÖRDERVEREIN UNTERE STADTKIRCHE**  
und der **EVANGELISCHEN KIRCHENGEMEINDE WETZLAR**



Seit vielen Jahren veranstalten die FotoFreunde Wetzlar ihren internen Jahreswettbewerb zu einem gemeinsam beschlossenen Thema. Die Ergebnisse – auch das ist Tradition – werden zuerst in einer Ausstellung in der Unteren Stadtkirche präsentiert. Coronabedingt fanden diese zwei Jahre lang nicht statt, aber seit kurzem schmücken die Bilder des Vereins wieder die Wände der schönen Franziskanerkirche und laden zum Betrachten ein. Es sind 35 Fotos zum Thema **BEZIEHUNG**, an dem sich viele Mitglieder mit recht unterschiedlichen Interpretationen beteiligten.



Besichtigungen sind zu den Öffnungszeiten der Kirche jeweils samstags 11 – 17 Uhr, sonntags 14 – 17 Uhr und freitags nach der musikalischen 18-Uhr-Vesper möglich.  
Die Ausstellung endet Anfang August 2022.

Das Siegerbild von Ingo Felzer zeigt einen holprigen Pfad, der sich zwischen engen Baumreihen windet. Weit hinten geht ein einsames Paar unbeirrt seinen Weg. Ein schönes und ruhiges Bild – und gleichzeitig ein Symbol für einen Lebensweg mit Hindernissen, auf dem man trotzdem gemeinsam sein Ziel erreichen kann.

1.100 Besucher waren während der Dauer der Ausstellung unserer Bilder **BEZIEHUNG** in der Unteren Stadtkirche. Mit vielen positiven Rückmeldungen. Ein schöner Erfolg!

Bilder aufhängen am 17. Mai in der Unteren Stadtkirche: Endlich wieder mal die Schätze aus dem Keller auspacken!

Nach langer Pause wegen Dacharbeiten und Pandemie hat die Untere Stadtkirche am Schillerplatz ihre Türen wieder geöffnet. Und so kann die traditionelle Ausstellung unseres Jahresthemas **BEZIEHUNG** mit 35 Bildern von 17 Mitgliedern an den Start gehen



